

BIG ISSUE

Bahas Rencana Kerja Tahun 2024, DPW IPKEMINDO Bangka Belitung Adakan Rapat Kerja

F. Firsta - PANGKALPINANG.BIGISSUE.ID

Dec 15, 2023 - 14:32



Pengurus Inti DPW Ipkemindo Babel (Sissi Anastasia R, Ari Yulian, Suandi), Bersama Kepala Bapas Kelas II Pangkalpinang (Andriyas Dwi Pujoyanto) Saat mengikuti Rapat Kerja DPW Ipkemindo Babel, Jum'at 15/12

PANGKALPINANG -Dalam meningkatkan program kerja organisasi Dewan

Pengurus Wilayah (DPW) Ikatan Pembimbing Kemasyarakatan Indonesia (Ipkemindo) Daerah Kep. Bangka Belitung Pada Jumat (15/12) melaksanakan kegiatan rapat kerja.

Bertempat di Aula Kantor Balai Pemasarakatan Kelas II Pangkalpinang Dalam rapat kerja Ipkemindo Babel ini turut dihadiri Kepala Balai Pemasarakatan Kelas II Pangkalpinang (Andriyas Dwi Pujoyanto) Selaku Dewan Pembina Ipkemindo Kep.Babel, selain itu kegiatan ini juga dihadiri oleh pengurus inti dan seluruh anggota Ipkemindo wilayah Babel.

IPKEMINDO (Ikatan Pembimbing Kemasyarakatan Indonesia) adalah organisasi yang mewadahi Profesi Jabatan Fungsional Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Jabatan Fungsional Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK). DPW Ipkemindo Bangka Belitung saat ini dijabat oleh Sissi Anatasia Rosalina sebagai Ketua, Ari Yulian sebagai Bendahara, dan Suandi sebagai Sekretaris dalam pelaksanaan organisasi Ipkemindo Babel saat ini dianggotai oleh 37 Orang anggota yang seluruh nya adalah PK dan APK yang bertugas di Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang.

Membuka jalannya Rapat, Sissi mengatakan pertemuan yang dilakukan saat ini untuk menyusun program kerja Ipkemindo tahun 2023 sekaligus monitoring dan mengevaluasi selama kepengurusan berlangsung.

“Pada tahun 2024 nanti akan diagendakan Kegiatan Sosialisasi Tugas dan Fungsi Pembimbing Kemasyarakatan yang dimana kita akan turun langsung ke Masyarakat untuk Sosialisasi peran Pembimbing Kemasyarakatan dalam Pendampingan, Pembimbingan, dan Pengawasan Anak berhadapan dengan Hukum maupun Klien Pemasarakatan secara umum”, Jelasnya.

Di sela rapat Kepala Bapas Pangkalpinang, menyampaikan apresiasinya kepada seluruh peserta rapat yang telah hadir dan memberikan pendapat dan saran, ia berharap peran aktif organisasi Ipkemindo tentu dapat mendukung pencapaian Target Kinerja Bapas Pangkalpinang kedepannya

“Terimakasih yang sebesar-besarnya atas dukungan rekan-rekan sehingga rencana program kerja tahun 2023 berjalan dengan baik dan semoga rencana Program Kerja tahun 2024 mendatang dapat berjalan lancar serta kami harap kepengurusan DPW Ipkemindo Babel dapat menjadi sarana untuk menyuarakan aspirasi Pembimbing Kemasyarakatan dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan, juga menjadi jembatan dengan Kepala Bapas maupun dengan Kantor Wilayah, Sehingga mampu berkiprah lebih maksimal” Harap Kepala Bapas Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pujoyanto (FF*Red)